

Haute Ecole Arc Santé, crise du Coronavirus

Plus de 150 étudiants de la HE-Arc Santé renforcent les équipes soignantes de l'Arc jurassien

Dans le contexte actuel de crise sanitaire la HE-Arc Santé répond aux sollicitations des cantons BEJUNE et adapte son calendrier académique afin de permettre à 157 étudiants de Bachelor en Soins Infirmiers de renforcer le système de santé de l'Arc jurassien. L'institution lance également une formation à la réalisation de tests antigéniques rapides.

Dès ce lundi, ils sont répartis dans la plupart des institutions de soins de l'Arc jurassien afin d'épauler les équipes soignantes déjà en place.

La préservation du cursus de formation des étudiants en Soins Infirmiers reste au centre des préoccupations de l'équipe pédagogique de la Haute Ecole Arc Santé. Il est crucial que les étudiants puissent poursuivre leur cursus dans des conditions aussi normales que possibles malgré la situation.

Une formation à la réalisation de test antigénique rapide

Le Canton du Jura a également sollicité la Haute Ecole Arc Santé afin de mettre sur pied une formation pour réaliser des tests antigéniques rapides à l'attention des infirmiers, des assistants en pharmacie et des assistants médicaux.

Cette demande du service de la Santé publique et de la pharmacienne cantonale permettra à très court terme d'élargir les possibilités de se faire tester dans le Canton du Jura. A noter que la première session de formation sera dispensée ce mardi 10 novembre déjà.

Pour toute information complémentaire, veuillez vous adresser à:

Matthieu Berberat
Chargé de communication Haute Ecole Arc Santé
Tel. +41 32 930 11 25 Mobile +41 76 557 11 25

Delémont, le 9 novembre 2020